

## Turnverein Gossau

### Presse / Bilder > Abteilungsversammlung der Team Aerobic, Gymnastik und Tanz

Vergangenen Donnerstag fand im Restaurant Piazza die 5. Hauptversammlung der Abteilung Team Aerobic, Gymnastik und Tanz des Turnvereins Gossau statt. Die Abteilungsleiterin, Alexandra Krüsi, begrüßte die 38 Turnerinnen und Beatrice Nigg, die Präsidentin des Gesamtvereins. Mit Freude verkündete die Abteilungsleiterin den aktuellen Bestand von 45 Mitgliedern. Im letzten Vereinsjahr wuchs unsere Turnergruppe mit 4 Neumitgliedern und 3 Übertritten. Demgegenüber stand nur ein einziger Austritt. Nachdem das Protokoll der letztjährigen Versammlung, die Jahresrechnung und das Budget einstimmig genehmigt wurden, folgten die Ehrungen. Geehrt wurden für 10-jährige Vereinszugehörigkeit Eveline Bösch sowie Sandra Schönenberger und für die 20-jährige Vereinszugehörigkeit Claudia Broger. Auch in diesem Vereinsjahr wird ein Teil der Gruppe an verschiedenen Turnfesten teilnehmen. (ie)

Veröffentlicht am:

18:31:36 29.01.2013 von CMS System Benutzer

<http://www.tvgossau.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=245&printview=1>

Contrex und wns GmbH